
 

デイサービスセンター早川町の閉鎖検討について 
意見聴取結果 

 
 

○髙橋委員（入舟地区コミュニティ協議会）からの意見 

 ・施設の閉鎖後は、入舟健康センターに健診などで来た親子と、シルバーハウジ 
ング早川町などにお住いの方々との交流の場として活用できればいいのでは 
ないか。 

 
 ・コミュニティ協議会の会⻑へ説明して終わりにするのではなく、関係町内会に 

も連絡をして丁寧に説明をしてもらいたい。 
 
 

○加藤委員（栄地区コミュニティ協議会）からの意見 

 ・こういう大切な事案は必ず文書による地域への説明を徹底していただきたい。 
 
 

○日野浦委員（有明台小学校区コミュニティ協議会）からの意見 

 ・施設の閉鎖はタイミングが良くないのではないか。以下、理由。 
  ⇒団塊の世代が後期高齢者となり、介護保険サービスの需要増加が予想される。 
  ⇒⺠間施設の空き状況について、受け入れ施設では送迎等での負担が増えるほ 

か、新型コロナウイルス感染症対策など施設側の負担増加を伴うこととなり、 
受け入れ施設数及び受け入れ可能人数だけで判断することに無理がある。 

  ⇒令和元年度第６回中央区自治協議会（Ｒ1.10.25）の資料では、当該施設は⿊ 
字となっており、「現状と課題」において「経営状況の悪化」とする理由と合 
わない。 
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